
 
Der Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft fordert die Verwaltung auf, 
bei der Bezirksregierung unverzüglich Fördermittel für die Bekämpfung insbesondere der 
Herkulesstaude zu beantragen. Ferner beauftragt der Ausschuss die Verwaltung mit der 
Erstellung eines Gesamtkonzeptes zur Bekämpfung der invasiven Neophyten. 


